

Ostalbkreis

Doppik-Umstieg erfolgreich

[19.03.2012] Der Ostalbkreis hat auf die Doppik umgestellt. Unterstützt wurde der Kreis dabei von der Kommunalen Informationsverarbeitung Reutlingen-Ulm (KIRU).

Schon weit vor der gesetzlich vorgeschriebenen Frist hat der baden-württembergische Ostalbkreis gemeinsam mit dem Zweckverband Kommunale Informationsverarbeitung Reutlingen-Ulm (KIRU) den im Rahmen der Haushaltsreform vorgesehenen Umstieg vom kameralistischen auf das doppelte Haushalts- und Rechnungswesen vorgenommen. Bereits seit Jahren setzt der Landkreis die Software KIRP Serie 7 des Unternehmens UNIT4 Business Software ein. Dank der flexiblen Architektur der Lösung konnte das System nach Angaben von UNIT4 in Rekordzeit zum Beginn des Jahres 2012 produktiv geschaltet werden. Dazu Franz Stocker, Projektleiter im Ostalbkreis: „Besonders hervorzuheben ist dabei, dass die Mitarbeiter des Ostalbkreises gemeinsam mit der KIRU das Projekt ohne weitere Unterstützung durch externe Berater gestemmt haben. Wir sind stolz, dass wir den Umstieg auf die Doppik on time und in budget mit KIRP geschafft haben.“

(CS)

Stichwörter: Finanzwesen, Ostalbkreis, Doppik, Zweckverband Kommunale Informationsverarbeitung Reutlingen-Ulm (KIRU)